



楠隼中学校・高校だより

全国から生徒が集う全寮制中高一貫教育校

中学校

鹿児島防災シンポジウムに参加しました

12月21日、肝付町内之浦の銀河アリーナで行われた鹿児島防災シンポジウムに中学3年生11人が参加しました。11人は11月末から学習に取り組み、1組の6人は「要支援者班の避難」を、2組の5人は「避難所のあり方」について発表しました。生徒は緊張しながらも、調べたことを堂々と発表することができました。

また、専門家の先生方の詳しい講演を聞き、防災の大切さを改めて実感しました。楠隼でも防災について気を付けていきたいと思えます。



中学校

高校

楠隼寮マツチ

12月14日に寮マツチが開催されました。寮マツチでは棟ごとにチームに分かれて全体種目、選択種目、選手種目で競い合います。

当日に向けて高校2年生を中心とする寮生徒会が準備を進めてきました。

今年度は全体種目では楠隼クイズ、選択種目ではドッジボール、逃走中、クイズ、選手種目では雑巾がけ競争が行われました。

各種目と部門に優勝した棟には賞状と景品が贈呈されました。

今年度も充実した寮マツチとなり、生徒が学年を越えて絆を深め合う様子が見られました。

今後も楠隼の伝統として大切にしていきたい行事です。

